



Jadwal Pertandingan Bayern Munchen: Kim Min Jae Penuh Semangat Melawan Lazio dalam Babak 16 Besar Liga Champions

Description

UEFA Champions League: Kim Min-jae shines in Munich's unfortunate loss to Lazio

Kim Min-jae, bek tim nasional Korea Selatan, tampil gemilang dalam pertandingan 16 besar UEFA Champions League (UCL) melawan Lazio. Namun, Bayern Munich harus mengakui keunggulan Lazio dengan skor 0-1.

Bayern Munich menderita kekalahan menyakitkan di kandang Lazio pada pertandingan 16 besar UCL. Meskipun Bayern Munich saat ini berada di urutan kedua di Bundesliga Jerman, mereka mengalami kesulitan di turnamen Eropa setelah kekalahan telak dari Leverkusen akhir pekan lalu.

Kim Min-jae, yang bermain di posisi bek tengah, berusaha berkolaborasi dengan Dayot Upamecano untuk menahan serangan Lazio. Namun, Bayern Munich gagal mencetak gol di babak pertama, dan situasi semakin buruk setelah Upamecano menerima kartu merah dan memberikan penalti kepada Lazio.

Penalti yang diarahkan oleh Ciro Immobile berhasil menjadi gol kemenangan bagi Lazio. Meskipun Bayern Munich mencoba untuk mengejar ketertinggalan dengan memperkuat lini pertahanan, usaha tersebut tidak berhasil dan mereka harus menerima kekalahan.

Setelah pertandingan, Kim Min-jae menerima pujian atas penampilannya dengan rata-rata rating 7.3 dari FootMob, yang membuatnya menjadi pemain Bayern Munich dengan rating tertinggi ketiga. Namun, Bayern Munich harus menelan kekalahan meskipun melepaskan 17 tembakan, sementara Lazio hanya memiliki 11 tembakan dengan 4 di antaranya merupakan tembakan yang mengarah ke gawang.

Meskipun hasil pertandingan tidak menguntungkan, penampilan Kim Min-jae dinilai cukup baik dengan sukses dalam mencatatkan 98% keberhasilan umpan dan 4 kali mencoba untuk menghalau serangan lawan. Meski demikian, Bayern Munich harus berjuang lebih keras di pertandingan kembali untuk membalikkan keadaan.

Ringkasan

Kim Min-jae, bek tim nasional Korea Selatan, bermain penuh dalam pertandingan babak 16 besar UEFA Champions League melawan Lazio. Meski bermain bagus, timnya Bayern Munich kalah 0-1. Bayern sekarang kalah di Bundesliga dan UCL, menunjukkan tantangan berat dalam mempertahankan gelarnya. Pertandingan kedua babak 16 besar akan dilangsungkan pada 6 Maret. Apa pendapat Anda tentang penampilan Kim Min-jae dalam pertandingan ini? Bagaimana Bayern Munich bisa membalikkan keadaan di leg kedua? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Apakah Anda mendukung Kim Min-jae dan Bayern Munich? Bagaimana pendapat Anda tentang penampilan mereka? Berikan komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark